

# El mayor descenso desde 2001



DAVID VALERA

**El paro en España baja en 13.538 personas pese al aumento del desempleo juvenil, mientras que la afiliación crece**

**MADRID.** El mercado laboral volvió a una senda más favorable en febrero después de los malos datos arrojados en enero. Así, el paro bajó en el segundo mes del año en 13.538 personas, lo que supone el mayor descenso en un mes de febrero desde 2001, según los datos publicados ayer por el Ministerio de Empleo. De esta forma, el paro registrado se situó en 4.512.153, un 0,30% menos que el mes anterior. En tasas interanuales, el desempleo se redujo en 300.333 personas (-6,24%) y en términos de estacionalizados la disminución fue de 49.657 personas. Pero este descenso del desempleo se apoyó en dos variables controvertidas. Por un lado, en la mejora de la construcción y por otra en la proliferación de contratos temporales, que siguen representando la abrumadora mayoría de los que

se firmaron. Así, los datos positivos de paro en febrero se obtuvieron en gran medida gracias al buen comportamiento de la construcción, donde se registraron 10.091 desempleados menos (-1,89%). De hecho, el 60% de las personas que dejaron de engrosar las listas del paro lo hicieron en ese sector. También descendió el desempleo en la industria en 6.535 (-1,44%) y en los servicios con una leve reducción de 223 personas (-0,01%). Por contra, en agricultura se incrementó en 467 personas (0,20%) y aumentó el colectivo sin empleo anterior en 2.844 personas (0,77%).

En cuanto a los datos de la Seguridad Social, febrero también fue un mes positivo al registrar un incremento de 96.909 afiliados hasta alcanzar un total de 16.672.222. De esta forma se convirtió en el mejor febrero desde 2007, con un crecimiento de la afiliación en todas las comunidades autónomas. Pero es que la creación de empleo también se produjo especialmente en la construcción al aumentar la afiliación en 26.068, lo que supone un 4,2%, el mayor incremento de todos los sectores laborales. En tasa interanual la creación de puestos de trabajo en esa área creció un 6,77% solo superado por, curiosamente, las afiliaciones relacionadas con actividades inmobiliarias (7,63%). Por su parte, la agricultura en febrero se incrementó un 2,23%, la indus-

tria manufacturera un 0,94% y la hostelería un 1,49%.

El Sistema Especial Agrario experimentó un descenso de 8.588 (-1,14%), hasta los 742.246 ocupados. El Sistema Especial del Empleados del Hogar, registró un aumento de 3.068 afiliados (0,72%). Asimismo, el Régimen de Autónomos apenas subió en 463 personas (0,01) hasta

los 3.114.852 afiliados medios. Uno de los peores datos volvió a ser el relacionado con el desempleo juvenil (menores de 25 años) que se incrementó en febrero en 2.569 personas (0,67%) respecto al mes anterior. Este colectivo es uno de los más castigados por la crisis, lo que se traduce en tasas de desempleo superiores al 50%, según los Eurostat.

## La «mala campaña» del olivar lleva a un aumento en Andalucía

■ EFE

**SEVILLA.** El número de desempleados registrados en el Servicio Andaluz de Empleo (SAE) aumentó, por segundo mes consecutivo, en febrero en 2.121 personas, un 0,2%, hasta contabilizar un total de 1.039.837 parados, según los datos publicados ayer por el Ministerio de Empleo. El desempleo descendió en la comunidad andaluza en los últimos doce meses en 29.557 personas, un 2,76 %, mientras que en España la bajada fue de 300.333 (6,24%) .

A pesar de la subida en febrero en Andalucía, se trata del mejor dato registrado en un mes de fe-

brero desde el año 2007, destacó el secretario general de Economía de la Junta, Gaspar Llanes, quien achacó la subida a «la mala campaña» del olivar.

El paro cayó en febrero en Andalucía en la construcción (-1,6%) y la industria (-0,6%) y se incrementó en el colectivo sin empleo anterior (1%), en servicios (0,48%) y en la agricultura (0,46%).

En términos interanuales, el desempleo disminuyó en la construcción (-16,8%), seguido de la industria (-10,4%), los servicios (-1,08%) y el colectivo sin empleo anterior (-1,4%); mientras que aumentó en la agricultura (17,9%).